

# Des fleurs pour Marie et Mathias

L'association Marie & Mathias propose, cette année, une nouvelle forme d'hommage au **JEUNE COUPLE** disparu dans les **ATTENTATS DU 13 NOVEMBRE 2015**. Un **DÉFI FLORAL** est organisé sur la place **JEANNE D'ARC**.

**S**ept ans sans elle, sans lui. Sept ans sans eux. Le 13 novembre souligne encore plus l'absence de Marie et Mathias, tués au Bataclan en 2015. À Paris, un hommage sera rendu ce jour-là à toutes les victimes des attentats. C'est à Metz que les amis, les familles du couple disparu ont choisi de fixer leur peine, leurs souvenirs. Comme toujours, comme depuis le début.

La première fois c'était en 2016, quelques mois après la perte dont ils ne se remettront jamais mais qu'ils ont souhaitée constructive. Il y a eu une première soirée de concerts à Bliiida, puis une deuxième et ainsi de suite. **En novembre, chaque année, un rendez-vous qui se voulait festif mais où, forcément, vivait une part de tristesse.** Palais des sports, Arènes, Bliiida : la géographie du souvenir a bougé dans toute la ville gardant en elle la même histoire faite de solidarité et de fraternité.

Cette année, la sixième édition voit naître une nouvelle formule pour différentes raisons. Les jeunes de l'association Marie & Mathias, née au lendemain du drame sous leur impulsion, ont eu envie « *de se renouveler, de changer de format* », explique Maurice Lausch, le papa de Marie. Le



rendez-vous est donné dès 10h, le samedi 12 novembre, les mains pleines de fleurs. **Chacun pourra en déposer une ou un bouquet aux alentours du mémorial pour Marie et Mathias installé sur la place Jeanne d'Arc.**

## Des messages dans les arbres

Elle est l'un des lieux où palpite l'association. Le jeune couple aimait s'y rendre pour profiter de la terrasse, des Trinitaires. Après leur disparition en 2015, des messages ont été accrochés pour eux sur les arbres de la place. C'est donc naturellement ici que le mémorial s'est dressé, là que cette sixième édition dessine un nouveau contour. Rachel Papa, de « Un bouquet pour

la paix » qui a déjà collaboré à plusieurs reprises avec l'association Marie & Mathias, mettra en scène les dons de fleurs aux côtés des mamans du couple. Douze points de collecte seront mis en place de jeudi à samedi pour ceux qui ne peuvent pas venir déposer leurs fleurs le 12 novembre.

La musique sera encore là mais de manière plus intimiste, plus improvisée. **Des amis de Mathias et Marie se succéderont dans le caveau de la Jehanne à partir de 19 h.** Les bourses décernées par l'association seront également remises aux lauréats 2022. Elles récompensent des initiatives portées par des jeunes de moins de 30 ans, à destination de la jeunesse et qui s'inscrivent dans l'une des valeurs portées par l'association Marie & Mathias (mode, musique, culture, sport, solidarité, innovation). Depuis le mois de janvier, l'inscription est possible sur le site Internet de l'association Marie & Mathias. Un des temps forts de cette journée particulière. Qui arrive aussi au terme d'une année lourde pour les familles de Marie et Mathias. **Les dix mois de procès les ont considérablement éprouvés.** Cette formule plus légère en termes d'organisation leur permet de souffler un peu. Et de prouver, une nouvelle fois, leur capacité d'inventer de nouvelles manières de se souvenir et de se retrouver.

